

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schüler,

als Mathematiker muss ich zuerst sagen, dass es nur eine Frage von Zeit und Wahrscheinlichkeiten war, bis uns Corona traf. Zwei Klassen mussten wir bisher in die Lernzeit schicken. Das hat dank der besonnenen Mitarbeit von allen super funktioniert. Sogar das Gesundheitsamt hat uns für unsere tollen Abläufe gelobt. Ein Lob, das ich gerne an Sie, liebe Eltern und an euch, liebe Schüler weitergebe.

Jetzt müssen wir leider unsere Kreise etwas größer ziehen. Ein Mitglied des Lehrerkollegiums ist positiv getestet worden. Wir verlegen den Unterricht schrittweise in die Lernzeit und greifen deshalb zu folgenden Maßnahmen:

- I Der Präsenzunterricht wird bis zum 27.11.2020* in die Lernzeit verlagert. Alle Schüler bleiben bis dahin zu Hause. Die Lernaufgaben werden über die üblichen Wege verteilt (LernSax; Klassengruppe, ...).
- II Heute sichern wir den Unterricht wie folgt ab:
Klassenstufe 5/6 1. – 6. Stunde
Klassenstufe 7 - 9 Die Schüler gehen nach der 2. Stunde nach Hause.
Klassenstufe 10 1. – 6. Stunde
- III* Das Gesundheitsamt konnte von der Schule bis jetzt noch nicht erreicht werden. Unter Umständen wird von ihm eine Quarantäneentscheidung getroffen. Die kann zeitlich von der vorläufigen Festlegung der Schule abweichen und ist für alle verbindlich.

Ich hoffe, dass wir eine weitere Ausbreitung mit den Maßnahmen verhindern können.
Ich wünsche Ihnen alles Gute und bleiben Sie schön gesund.

Mit freundlichen Grüßen
Wurm
Schulleiter

Stollberg, den 19.11.2020